noch an. Das Projekt wird von der Karl Mayer Stiftung, der H.E.M.-Stiftung und mehr als 15 PatInnen finanziell und tatkräftig unterstützt. • Die Geschäftsführerin übernahm die Moderation des Schlusspodiums der Tagung "Nachhaltige Entwicklung – die neue Herausforderung für den Umweltschutz" des Bundesamtes für Umwelt, Wald und Landschaft (BUWAL) zur Lokalen Agenda

21. Bei diesem Podium ging es um die Zusammenarbeit von Gemeinden, Privaten und Umweltorganisationen für die Rebbergmelioration in Salgesch und es stand unter dem Titel "Vorn Konflikt zur Kooperation". • Das 33. Jahrestreffen der nationalen Umweltagenturen des "Centre Naturopa" fand im Jahr 2000 ausnahmsweise in Valsain/Segovia in Spanien statt. Neben den üblichen Traktandenpunkten befassten sich die TeilnehmerInnen mit dem Schwerpunktthema "Landschaft" als Teil der Kampagne "Europa, ein gemeinsames Erbe". Aus gesundheitlichen Gründen musste die Geschäftsführerin kurzfristig absagen, sodass Liechtenstein nicht vertreten war.